

Die ständig steigenden Energiekosten machen eine energetische Gebäudesanierung mittlerweile immer wirtschaftlicher. Eine »Vor-Ort-Energieberatung« kann Ihnen weiterhelfen, indem der energetische Ist-Zustand des Gebäudes festgestellt wird. Auf Basis dieser Daten werden mehrere Sanierungsvarianten durchgerechnet, indem die groben Investitionskosten auf Wirtschaftlichkeit, die Amortisationszeit und die Reduzierung des Energiebedarfs berechnet werden. Das Beratungsergebnis wird sehr unterschiedlich ausfallen, denn jedes Gebäude ist individuell von seinem Besitzer in den Jahren seit Erstellung mehr oder weniger stark beeinflusst worden.

Die Beratung soll Ihnen helfen, auf Basis des berechneten Energiebedarfs eine wirtschaftliche Entscheidung für eine gezielte energetische Sanierung Ihrer Immobilie zu finden.